



## EL IME ENTREGA LAS BANDAS DE GRADUACIÓN A 150 ALUMNOS

Ayer se celebró el Día del Alumno IME 2019. El Instituto Multidisciplinar de Empresa (IME) de la USAL reunió a los casi 150 alumnos que han cursado alguno de los programas durante este curso 2018-2019 para entregarles las bandas de graduación. Participaron varios representantes universitarios y los alumnos compartieron seis breves discursos que recogieron, además de agradecimientos para profesores, coordinadores y familiares, muchas emociones vividas durante este camino y palabras de ánimo para todos los alumnos que han compartido la experiencia de cursar un máster IME



◀ Aspecto que presentaba el Salón de Grados del Edificio FES, donde se desarrolló la ceremonia de graduación.

▼ Uno de los discursos de los alumnos de la promoción 2018-2019 del IME. :: SERNA

